

BERICHT

3. April 2020

#StayAtHomeChallenge



Jeder, in Facebook nominierte Verein, muss innerhalb 48 Stunden einen Film zum Thema drehen oder eine Bierspende an den Verein geben, der einen nominiert hat.

Wir haben beschlossen unser Bier selber zu trinken



Anbei unser Beitrag, viel Spaß beim Anschauen.

Cavemen@Home!

Die Baseballer bedanken sich beim SV Villingendorf für die Nominierung zur [#stayathomechallenge](#).

Wir haben natürlich ebenfalls das beste gegeben.



Wir nominieren:

NZ Villingendorf

Feuerwehr Villingendorf

Steinheim Red Phantoms

Ihr habt 48h Zeit um ebenfalls etwas zu liefern, ansonsten freuen wir uns über Freibier!

[#wirbleibenzuhause](#)

[#bleibtgesund](#)

[#stayathome](#)

[Nach oben](#)